



« Je me suis senti emporté et je me suis senti sortir de ce monde physique pour rejoindre un lieu où le temps et l'espace ont un rythme différent. Je suis toujours resté à l'intérieur des limites de ce monde, pourtant j'avais les yeux de quelqu'un qui est né dans un autre univers. Nos hommes-médecines m'appelleraient devin. Mais j'étais sous l'emprise d'un pouvoir que je n'ai jamais compris. Il m'a quitté voilà des années et la perte de ce don a été mon plus grand chagrin. Parfois, j'ai l'impression que ma vie entière n'a été qu'une longue quête pour tenter de le retrouver. »

Richard Wagamese,
Jeu blanc